

7.27
mon

三井高等学校レスリング部

全国高等学校総合体育大会出場！

県立三井高等学校レスリング部の喜多大地さん、木村圭吾さん、平田彩夏さん、篠原七海さんが、8月2日から京都府で開催される全国高等学校総合体育大会(インターハイ)へ出場することを平安市長に報告しました。

大会に向けて、3年生の木村さんは「高校3年間の集大成となる。今まで教えてもらったことを全て活かして優勝を狙いたい」と話しました。

平安市長は「皆さん優勝を狙うことで期待をしている。自信と誇りを持って頑張ってください」と激励しました。


 7.28
tue

人命救助に対し感謝状贈呈

3月に開催された「第37回小郡ロードレース大会」で人命救助に携わったとして、久留米広域消防本部三井消防署長から感謝状が贈呈されました。

感謝状を贈呈されたのは田中正之さん(贈呈式は欠席)、石橋英幸さん(写真左)、今村史子(写真右から2番目)さんの3人。3人はロードレース中、突然倒れ心肺停止状態に陥った尾方義照さん(写真左から2番目)に、近くを走っていた数名と協力して心肺蘇生を行い救急隊へ引き継ぎました。

今村さんは「急に倒れたときはパニックになったが、周りにいた人と協力して救急隊が来るまで懸命に救助した。尾方さんが助かったと聞いたときは本当に良かったと思った」と話しました。

また、救助された尾方義照さんは、「倒れた人に最初の一聲をかけるのはとても勇気がいることだと思う。3人や救助に携わった方々には本当に感謝している」とコメントしました。


 7.29
wed

NPBガールズトーナメント2015 福岡県代表選出を報告

大原少年野球に所属する田中七海さん(大原小6年生)が小学生女子軟式野球の全国大会「NPBガールズトーナメント2015」(8月8日から埼玉県で開催)の福岡県代表に選ばれました。この大会は今年で3回目の開催で、福岡県からは14人が選ばれています。お兄さんの影響で小学4年生から野球を始めた田中さんは「代表に選ばれた時はうれしかった。ヒットを打って塁に出られるよう頑張り、優勝を目指したい」とコメントしました。

市長は「思い出に残るよう、悔いのないよう頑張ってください」と激励しました。


 8.7
fri

七夕神社の夏祭り

七夕神社の夏祭りが今年も開催されました。神社の境内には色鮮やかな七夕飾りや短冊がずらりと並び、参拝客や祭りを楽しむ人で賑わいました。特設ステージでは、おごおり七夕太鼓白鷺会の和太鼓演奏や小郡幼稚園の園児たちの歌などで会場を沸かせました。

